

Der Verwaltungsrat von Ofac,  
Berufsgenossenschaft der Schweizer Apotheker in Genf,

zeigt mit tiefem Bedauern an, dass Herr

# Prof. Dr. Jean-Luc Salomon

Generaldirektor der Genossenschaft von 1984 bis 2011, verstorben ist.

Den Mitgliedern des Verwaltungsrats bleibt er als engagierter Mensch in Erinnerung,  
der die Genossenschaft vorausschauend und mit viel Gespür weitergebracht hat.

Der Verwaltungsrat möchte der Familie und den Angehörigen sein herzlichstes Beileid aussprechen.  
Für Informationen zur Beisetzung siehe Todesanzeige der Trauerfamilie.